

PAGINA 14

Esta mañana, los periodistas leoneses visitaron el embalse del Porma

(Desde el pantano del Porma por nuestro enviado especial MARCELO MARTINEZ SAIZ).

Esta mañana, los periodistas leoneses invitados por la empresa constructora «Compañía de los Ferrocarriles de Medina del Campo a Zamora de Orense a Vigo», han recorrido el mismo.

A su llegada, fueron recibidos por el ingeniero jefe de la Confederación Hidrográfica del Duero D. Aurelio Vilela, el ingeniero encargado de las obras D. Enrique Jiménez y el ayudante D. Antonio de la Concha, así como el jefe de la Empresa constructora D. Jaenito Hidalgo.

CARACTERÍSTICAS
La visita se inició por las orillas del embalse, sala de

máquinas y salida de aguas, etcétera. El recorrido se prolongó a lo largo del embalse hasta su final.

Las características del embalse del Porma son: la presa, 77 metros de altura; capacidad, 317 millones de metros cúbicos, y en la actualidad con unos 225 millones.

El Pantano del Porma es hasta ahora el más importante de la provincia.

La cota de coronación es de 1.077 metros; aliviadero 1.092 y la de longitud de coronación, 250 metros.

ZONA REGABLE

La zona regable alcanzará a 45.000 hectáreas, alimentando al Canal de Arriola, para 6.500 hectáreas; margen izquierda del Porma con 22.000

y, además del Canal del Esla, en reforma, con otras 16.000 hectáreas.

PUEBLOS INUNDADOS

El pantano se empezó a construir en 1961 y bajo las aguas han quedado sepultados seis pueblos: Vegamián, Lodaes, Armada, Campillo, Ferreras y Quintanilla.

A la hora de dar esta información a los informadores leoneses continúa la visita. Sobre las dos de la tarde asistieron a una comida ofrecida en su honor en la «Venta del Remellán».

RECINTO de FIESTAS

VOR
mes
8 reg
en
almacen
mor

VUELVE EL MEJOR COMICO DEL MUNDO...

